

Un thé dansant aux accents rétro



Valses, slows, tangos, le club de l'amitié proposait, ce dimanche, son rituel thé dansant. Beaucoup de capistes étaient au rendez-vous pour accorder leurs pas sur la musique de l'orchestre Ar Ma Topic. Marcel Hubert, le doyen du groupe, 85 ans, au synthétiseur et banjo a mené l'ambiance des bals rétro pour le plus grand plaisir des danseurs. Le club de l'amitié sera présent lors du marché de l'Avent le 2 décembre, il tiendra le stand crêpes, vin chaud.

EN TROIS MOTS

18.11.2007

BAL DE L'AMITIÉ: UN THÉ DANSANT DIMANCHE

Maintenant que l'hiver s'installe, les bénévoles du Club de l'amitié ont choisi d'assurer une animation accessible à tous, dans la veine des bals populaires. Ils ont sollicité leurs complices de longue date, les musiciens d'Ar Ma Topic, dont la formation sera exceptionnellement enrichie d'une violoniste. Au programme: paso-doble, cha-cha, valse, rumba, tango... Le public pourra tout simplement profiter de la bonne humeur ambiante, sur fond de chanson française. Il aura lieu dimanche, à partir de 14 h 30, à l'espace culturel Louis-Bolloré de Pont-Croix. Café, gâteaux, entrée gratuite.

Associations professionnelles